

DAFTAR TERJEMAH

No	Bab	Hal	Terjemah
1	2	40	Dan buah-buahan serta rumput-rumutan. Untuk kesenanganmu dan binatang ternakmu. (Q.S Ábasa / 80: 11)
2	2	42	Demi langit yang mengandung hujan. (Q.S Ath-Thāriq/86: 11)
3	3	46	Sesungguhnya beruntunglah orang-orang beriman. Yaitu orang-orang yang khusu' shalatnya. Dan orang-orang yang menjauhkan diri dari (perbuatan dan perkataan) yang tiada berguna. Dan orang-orang yang menunaikan zakat. Dan orang-orang yang menjaga kemaluannya. Kecuali terhadap istri-istri mereka atau budak yang mereka miliki, maka sesungguhnya mereka dalam hal ini tiada tercela. Barangsiapa mencari yang di balik itu, maka mereka itulah orang-orang yang melampau batas. Dan orang-orang yang memelihara amanat-amanat (yang dipikulnya) dan janjinya. Dan orang-orang yang memelihara sembahyangnya. Mereka itulah orang-orang yang akan mewarisi. Yakni yang akan mewarisi surga firdaus, mereka kekal di dalamnya. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 1-11)
4	3	61	Kemudian kami jadikan sesudah mereka umat yang lain. Lalu kami utus kepada mereka. Seorang rasul dari kalangan mereka sendiri (yang berkata): sembahlah Allah oleh kamu sekalian, sekali-kali tidak ada Tuhan selain daripada-Nya, maka mengapa kamu tidak bertakwa kepada-Nya. Dan berkatalah pemuka-pemuka yang kafir di antara kaumnya dan yang mendustakan akan menemui hari akhiratdan yang telah kami mewahkan mereka dalam kehidupan dunia: orang ini tidak lain hanyalah manusia seperti kamu, dia

			<p>makan dari apa yang kamu makan, dan meminum dari apa yang kamu minum. Dan sesungguhnya jika kamu sekalian mentaati manusia yang seperti kamu, niscaya bila demikian kamu benar-benar menjadi orang-orang yang merugi. Apakah ia menjanjikan kepada kamu sekalian, bahwa bila kamu telah mati dan telah menjadi tanah dan tulang belulang, kamu sesungguhnya akan dikeluarkan dari kuburmu. Jauh, jauh sekali (dari kebenaran) apa yang diancamkan kepada kamu itu. Kehidupan itu tidak lain hanyalah kehidupan kita di dunia ini, kita mati dan hidup dan sekali-kali tidak akan dibangkitkan lagi. Ia tidak lain hanyalah seorang yang mengada-adakan kebohongan terhadap Allah, dan kami sekali-kali tidak akan beriman kepada-Nya. Rasul itu berdo'a "ya tuhanku, tolong aku karena mereka mendustakanmu" Allah berfirman "dalam sedikit waktu lagi pasti mereka akan menjadi orang-orang yang menyesal. Maka dimusnahkanlah mereka oleh suara yang mengguntur dengan hak dan kami jadikan mereka sebagai sampah banjir, maka kebinasaanlah bagi orang-orang yang zalim itu. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 31-41)</p>
5	3	68	<p>Kemudian kami ciptakan, sesudah mereka umat-umat yang lain. Tidak (dapat) sesuatu umatpun mendahului ajalnya, dan tidak dapat pula mereka terlambat dari (ajalnya). Kemudian kami utus (kepada ummat-ummat itu) rasul-rasul kami berturut-turut, tiap-tiap seorang rasul datang kepada ummatnya, ummat itu mendustakannya, maka kami perikatkan sebagian mereka dengan sebagian yang lain, dan kami jadikan mereka buah tutur (manusia), maka kebinasaanlah bagi orang-orang yang tidak beriman. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 42-44)</p>

6	3	72	<p>Kemudian kami utus Musa dan saudaranya Harun dengan membawa tanda-tanda (kebesaran) kami, dan bukti yang nyata. Kepada Fir'aun dan pembesar-pembesar kaumnya, maka mereka ini takabur dan mereka adalah orang-orang yang sombong. Dan mereka berkata: “apakah (patut) kita percaya kepada dua orang manusia seperti kita (juga), padahal kaum mereka (Bani Israil) adalah orang-orang yang menghambakan diri?”. Maka (tetaplah) mereka mendustakan keduanya, sebab itu mereka adalah termasuk orang-orang yang dibinasakan. Dan sesungguhnya telah kami berikan alkitab (Taurat) kepada Musa agar mereka (Bani Israil) mendapat petunjuk. Dan telah kami jadikan (Isa) putra Maryam beserta ibunya suatu bukti yang nyata bagi (kekuasaan kami), dan kami melindungi mereka disuatu tanah yang tinggi, yang datar yang banyak terdapat padang-padang rumput dan sumber-sumber air bersih yang mengalir. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 45-50)</p>
7	3	77	<p>Sesungguhnya orang-orang yang berhati-hati karena takut akan (azab) Tuhan mereka. Dan orang-orang yang beriman dengan ayat-ayat Tuhan mereka. Dan orang-orang yang tidak mempersekutukan dengan Tuhan mereka (sesuatu apapun). Dan orang-orang memberikan apa yang telah mereka berikan, dengan hati yang takut, (karena mereka tahu bahwa) sesungguhnya mereka akan kembali kepada Tuhan mereka. Mereka itu segera untuk mendapat kebaikan-kebaikan dan mereka orang-orang yang segera memperolehnya. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 57-61)</p>
9	3	81	<p>Kami tiada membebani seseorang melainkan menurut kesanggupannya, dan pada sisi kami ada 1 kitab yang membicarakan kebenaran, dan mereka tidak dianiaya.</p>

			<p>Tetapi hati orang-orang kafir itu dalam kesesatan dari (memahami kenyataan ini), dan mereka banyak mengerjakan perbuatan-perbuatan (buruk) selain dari itu mereka tetap mengerjakannya. Hingga apabila kami timpakan azab, kepada orang-orang yang hidup mewah di antara mereka, dengan serta merta mereka memekik minta tolong. Janganlah kamu memekik minta tolong pada hari ini. Sesungguhnya kamu tiada akan mendapat pertolongan dari kami. Sesungguhnya ayat-ayat-Ku (Alquran) selalu dibacakan kepada kamu sekalian, maka kamu selalu berpaling kebelakang. Dengan menyombongkan diri terhadap Alquran itu, dan megucapkan perkataan-perkataan keji terhadapnya diwaktu kamu bercakap-cakap di malam hari. Maka apakah mereka tidak memperhatikan perkataan (kami), atau apakah yyang telah datang kepada mereka,, apa yang tidak pernah datang kepada nenek moyang mereka dahulu? Ataupun mereka tidak mengenal Rasul mereka, karena itu mereka memungkirinya? Atau (apakah patut) mereka berkata: “padanya (Muhammad) ada penyakit gila.” Sebenarnya dia telah membawa kebenaran kepada mereka, dan kebanyakan mereka benci akan kebenaran. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 62-70)</p>
10	3	92	<p>Andaikata kebenaran itu menuruti hawa nafsu mereka, pasti binasalah langit dan bumi ini, dan semua yang ada di dalamnya. Sebenarnya kami telah mendatangkan kepada mereka kebanggaan mereka tetapi mereka berpaling dari kebanggaan itu. Atau kamu meminta upah kepada mereka? Maka upah dari tuhanmu adalah lebih baik, dan dia adalah pemberi rezeki yang baik. Dan sesungguhnya kamu benar-benar menyeru mereka kepada jalan yang lurus. Dan sesungguhnya orang-orang yang tidak beriman kepada</p>

			<p>negeri akhirat benar-benar menyimpang dari jalan yang lurus. Andaikata mereka kami belas kasihani, dan kami lenyapkan, kemudharatan yang mereka alami, benar-benar mereka akan terus menerus terombang-ambing dalam keterlalluan mereka. Dan sesungguhnya kami telah menimppakan azab kepada mereka, maka mereka tidak tunduk kepada Tuhan mereka, dan (juga) tidak memohon (kepada-Nya) dengan merendahkan diri. Hingga apabila kami bukakan untuk mereka suatu pintu yang ada azab yang amat sangat (diwaktu itulah) tiba-tiba mereka menjadi putus asa. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 71-77)</p>
11	3	103	<p>Dan dialah yang telah menciptakan bagi kamu sekalian, pendengaran, pelihatan dari hati. Amat sedikitlah kamu bersyukur. Dan dialah yang menciptakan serta mengembangbiakkan kamu di bumi ini dan kepadanya lah kamu akan dihimpunkan. Dan dialah yang menghidupkan dan mematikan, dan dialah yang mengatur pertukaran malam dan siang. Maka apakah kamu tidak memahaminya?. (Q.S Al-Mu'minūn/23: 78-80)</p>
12	3	105	<p>Mereka berkata: “ya Tuhan kami, kami telah dikuasi oleh kejahatan kami, dan adalah kami orang-orang yang sesat. Ya Tuhan kami, keluarkanlah kami daripadanya (dan kembalikanlah kami kedunia) maka jika kami kami kembali (juga kepada kekafiran) sesungguhnya kami adalah orang-orang yang zalim”. Allah berfirman: “tinggallah dengan hina di dalamnya dan janganlah kamu berbicara dengan aku. Sesungguhnya, ada golongan dari hamba-hambaku berdoa (di dunia): “ya Tuhan kami, kami telah beriman, maka ampunilah kami dan berilah kami rahmat dan engkau adalah pemberi rahmat yang baik. Lalu kamu menjadikan</p>

			mereka buah ejekan, sehingga (kesibukan) kamu mengejek mereka, menjadikan kamu lupa mengingat aku, dan adalah kamu selalu mentertawakan mereka. Sesungguhnya aku memberi balasan kepada mereka dihari ini, karena kesabaran mereka; sesungguhnya mereka itulah orang-orang yang menang.”
13	3	116	Di antara manusia ada yang mengatakan: “kami beriman kepada Allah dan hari kemudian”, padahal mereka itu sesungguhnya bukan orang-orang yang beriman. Mereka hendak menipu Allah dan orang-orang beriman,, padahal mereka hanya menipu dirinya sendiri, sedang mereka tidak sabar. (Q.S Al-Baqarah/2: 8-9)
14	3	116	Iman adalah engkau percaya dengan Allah, dan malaikat-malaikat,, dan kitab-kitab, dan rasul-rasul, dan hari akhir dan engkau percaya dengan ketetapan baik dan buruk. (H.R Muslim:8)
15	3	121	Kitab (Alquran) ini tidak ada keraguan padanya; petunjuk bagi mereka yang bertakwa. (Q.S Al-Baqarah/2: 2)
16	3	124	Barangsiapa yang mengerjakan kebaikan seberat dzarahpun niscaya dia akan melihat (balasan) nya. Dan barangsiapa yang mengerjakan kejahatan seberat dzarahpun, niscaya dia akan melihat (balasan) nya pula. (Q.S Al-Zalzal/99: 7-8)
17	3	119	Dan Tuhanmu adalah Tuhan yang mahas esa; tidak ada Tuhan (yang berhak disembah) melainkan dia, yang maha pemurah lagi maha penyayang.
18	3	120	(dia) pencipta langit dan bumi. Dia menjadikan bagi kamu dari jenis kamu sendiri pasangan-pasangan dan dari jenis binatang ternak pasangan-pasangan (pula), dijadikannya kamu berkembang biak dengan jalan itu. Tidak ada

			sesuatupun yang serupa dengan dia, dan dialah yang maha mendengar lagi maha melihat. (Q.S As-Syura/42: 11)
19	3	128	Hai orang-orang yang beriman, mintalah pertolongan (kepada Allah) dengan sabar dan shalat, sesungguhnya Allah bersama dengan orang-orang yang sabar. (Q.S Al-Baqarah/2: 153)
20	3	130	Dan janganlah kamu mendekati harta anak yatim, kecuali dengan cara yang lebih baik (bermanfaat) sampai ia dewasa dan penuhilah janji; sesungguhnya janji itu pasti diminta pertanggung jawabannya. (Q.S Al-Isra/17: 34)
21	3	131	Dan (ingatlah juga),, tatkala Tuhanmu memaklumkan: “sesungguhnya jika kamu bersyukur, pasti kami akan menambah (nikmat) kepadamu, dan jika kamu mengingkari (nikmatku),, maka sesungguhnya azabku sangat pedih. (Q.S Ibrahim/14: 7)
22	3	132	Sesungguhnya Allah tidak mengampuni dosa syirik, dan dia mengampuni segala dosa yang selain dari (syirik) itu, bagi siapa yang dikehendakinya. Barangsiapa yang mempersekutukan Allah maka sungguh ia telah berbuat dosa yang besar. (Q.S An-Nisa/4: 48)



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
BIRO SKRIPSI**

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.iain-antasari.ac.id

SURAT KETERANGAN

Nomor: 236/Un.14/III.1.1/03/2018

Yang bertanda tangan di bawah ini, menerangkan bahwa:

Nama : Muhammad Ratullah
N I M : 1401291183
Jurusan/Prodi : PGMI
Alamat : Jl. Kuripan No.07 RT.01 RW.01 Kel. Kuripan
Kec. Banjarmasin Timur

adalah benar telah melaksanakan Seminar Desain Operasional Skripsi yang berjudul:

**KONSEP PENDIDIKAN KEIMANAN DALAM SURAH AL-MU'MINUN
MENURUT HAJI ABDUL MALIK KARIM AMRULLAH (HAMKA)
DALAM TAFSIR AL-AZHAR**

Pada Hari/Tanggal : Selasa/ 20 Februari 2018

Tempat : Munaqasyah 1

Demikian surat keterangan ini dibuat, untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 08 Maret 2018





**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
BIRO SKRIPSI**

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.iain-antasari.ac.id

CATATAN SEMINAR PROPOSAL SKRIPSI

1. Nama Mahasiswa : Muhammad Rafullah
2. NIM : 1701201102
3. Program Studi : PGMI
4. Judul Proposal Skripsi : Konsep Pendidikan keimanan dalam Surah Al-Mu'minun Menurut Hawika dalam Tafsir AL-Azhar
5. Dosen Pembimbing : Dr. Milla Hasanah M. Ag
: Sjarifah Salmah M. Pd.

NO	Catatan/saran Penanggap	NO	Catatan/saran Dosen
1.	Pd outline sementara Perbaiki	1.	Pada judul masukkan wafat & tgl lahir.
2.	Penulisan SPasi: latar belakang perbaiki	2.	Pd latar belakang masalah disederhanakan.
3.	Penulisan Bahasa asing otak miring.	3.	teliti kelebihan Surah Al - mu'minin.
4.	Banyak terjad' salah ketik maka Perbaiki.	4.	Fokus masalah : Bagaimana konsep... Cukup 1 saja Fokus masalahnya.
5.	Bagaimana cara anda mengaitkan Penelitian dg MI?	5.	Pada landasan teori' disederhanakan
6.	Penulisan cover diperbaiki	6.	Telaah pustaka Fokus Penelitian
7.	Pada kutipan internet di perbaiki	7.	Pd dafus tambahkan telaah tafsir.
8.	Alasan tertarik meneliti	8.	Pedoman Penulisan Konsisten menggunakan 1 rujukan.
9.	Apa alasan termotivasi meangkat Judul tersebut.	9.	Penulisan Alquran Konsisten sesuai ds Pedoman.
10.	Jelaskan langkah-langkah penelitian	10.	Konsisten penulisan semesta Asing Cetak miring.
		11.	Fokus penelitian harusnyambung dengan Judul.
		12.	Penulisan kapital nama tempat.

Banjarmasin, 20 Februari 2018
Moderator,

Meylinda Destara, M.Pd.

Catatan :
Lembaran seminar ini, diisi oleh moderator



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
BIRO SKRIPSI

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.iain-antasari.ac.id

CATATAN KONSULTASI BIMBINGAN SKRIPSI

1. Nama Mahasiswa : Muhammad Rabeeah
2. NIM : 1401291183
3. Program Studi : PdMI
4. Judul Skripsi : Konsep Pendidikan keimanan dalam Surah Al-Mu'minun menurut Kafi Abdul Malik Karim Amrullah CHAMBAJ dalam Tafsir Al-Azhar
5. Dosen Pembimbing : Dr. Milla Hasandah M.Pg
Syarifah Setawah M.Pd.
6. Catatan Konsultasi :

NO	Pemb. Konten & Metodologi	No.	Pemb. Bahasa & Teknik Penulisan
1.	Penulisan judul diperbaiki		
2.	Skripsi di ketik 2 spasi, New Roman		
3.	h. 13 diperbaiki	12	
4.	BAB 5 Ace		
5.	h. 17 diperbaiki		
6.	h. 18 -		
7.	h. 19 -		
8.	h. 21 -		
9.	h. 26 -		
10.	h. 27 -		
11.	h. 28 -		
12.	h. 28 - 35 dipilih yg relevan dgn tema.		
<p>Selasa, 20 Maret 2018</p> <p><i>Milla</i></p> <p>Milla Hasandah</p>			

Catatan :

1. Setiap konsultasi, lembaran catatan ini harus dibawa untuk diisi oleh Pembimbing
2. Konsultasi berikutnya harus membawa lembaran baru yang masih kosong



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
BIRO SKRIPSI**

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4.5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.iain-antasari.ac.id

CATATAN KONSULTASI BIMBINGAN SKRIPSI

- 1. Nama Mahasiswa : Muhammad Patullah
- 2. N I M : 14022911023
- 3. Program Studi : PKM
- 4. Judul Skripsi : Konsep Pendidikan keimanan dalam Surah Al-Mu'minun Menurut Hikmah dalam Tafsir Al-Azhar
- 5. Dosen Pembimbing : Dr. Hj. Milla Hasanah, M. Ag.
- 6. Catatan Konsultasi :

NO	Pemb. Konten & Metodologi	No.	Pemb. Bahasa & Teknik Penulisan
1.	<p>Ketimbang mencari ayat:</p> <p>* Keamanan to iman } ^{keimanan} _{Yakin } ^{keimanan} _{percaya}}</p> <p>* cari q BlnSo → k-Ane (kata dasar)</p> <p>* Kery Al-dun ^{keimanan}</p> <p>* <u>Ande</u> → <u>spun</u> ^{Ande}</p> <p>* <u>Bun</u> <u>seari</u> <u>Keigle</u> ^{Ande}</p> <p><u>Pamkin</u> ^{Ande}</p> <p>* <u>Ande</u> <u>dy</u> <u>pendapat</u> ^{Ande}</p> <p><u>by</u> <u>lain</u> ^{Ande}</p> <p>10 April 2018</p> <p><u>Milla</u></p>		

- Catatan :**
- 1. Setiap konsultasi, lembaran catatan ini harus dibawa untuk diisi oleh Pembimbing
 - 2. Konsultasi berikutnya harus membawa lembaran baru yang masih kosong



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
BIRO SKRIPSI

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.iain-antasari.ac.id

CATATAN KONSULTASI BIMBINGAN SKRIPSI

1. Nama Mahasiswa : Muhammad Ratullah
2. N I M : 140221103
3. Program Studi : PdMI
4. Judul Skripsi : Konsep Pendidikan Keilmuan dalam Surah Al-Mu'minun
Menurut Hamka dalam Tafsir Al-Azhar
5. Dosen Pembimbing : Dr. Hj. Milla Hasanah M. Ag.
6. Catatan Konsultasi :

NO	Pemb. Konten & Metodologi	No.	Pemb. Bahasa & Teknik Penulisan
	<ul style="list-style-type: none"> - h. sampul & preface, judul - h. preface & preface. - h. Abstrak & preface. - Mem. sertakan tema + sumber - Daftar isi & preface. - Preface: Teknik Penelitian - Lembar. bag. awal & lampiran - Preface: yg ada contoh <p style="text-align: center;">4/6-2018 Wp.</p>		

Catatan :

1. Setiap konsultasi, lembaran catatan ini harus dibawa untuk diisi oleh Pembimbing
2. Konsultasi berikutnya harus membawa lembaran baru yang masih kosong



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBİYAH DAN KEGURUAN
BIRO SKRIPSI**

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.iain-antasari.ac.id

CATATAN KONSULTASI BIMBINGAN SKRIPSI

1. Nama Mahasiswa : Muhammad Patullah
 2. N I M : 1401291023
 3. Program Studi : PgMI
 4. Judul Skripsi : Konsep Pendidikan Kewarasan dalam Surah Al-Mu'adharah Menurut Harbka dalam tafsir Al-Azhar
 5. Dosen Pembimbing : Ibu Syarifah Salmah M. Pd
 :
 6. Catatan Konsultasi :

NO	Pemb. Konten & Metodologi	No:	Pemb. Bahasa & Teknik Penulisan
		1.	Perbaiki cover, motto, kata persembahan
		2.	Cek naskah
		3.	Semua bahasa selain b. Indonesia harus dicetak miring.
			5/2018 6 Zahus

Catatan :

1. Setiap konsultasi, lembaran catatan ini harus dibawa untuk diisi oleh Pembimbing
2. Konsultasi berikutnya harus membawa lembaran baru yang masih kosong



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
BIRO SKRIPSI

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.iain-antasari.ac.id

CATATAN KONSULTASI BIMBINGAN SKRIPSI

1. Nama Mahasiswa : Muhammad Fatullah
2. N I M : 401291183
3. Program Studi : PGMI
4. Judul Skripsi : konsep pendidikan kewaan dalam Surah Al-Mubtamin menurut Hamka dalam tafsir Al-Muhar
5. Dosen Pembimbing : Dr. Hj. mila Hasanah M. Ag.
: Syarifah Saumah m.p.d.i
6. Catatan Konsultasi :

NO	Pemb. Konten & Metodologi	No.	Pemb. Bahasa & Teknik Penulisan
	<p>see</p> <p>7/6/2018</p> <p><i>[Signature]</i></p> <p>Mila Hasanah</p>		<p>see</p> <p>6/2018</p> <p>6</p> <p><i>[Signature]</i></p> <p>Syarifah Saumah, m.p.d.i</p>

Catatan :

1. Setiap konsultasi, lembaran catatan ini harus dibawa untuk diisi oleh Pembimbing
2. Konsultasi berikutnya harus membawa lembaran baru yang masih kosong

RIWAYAT HIDUP PENULIS

1. Nama lengkap : Muhammad Ratullah
2. Tempat dan tanggal lahir : Banjarmasin, 16 Nopember 1996
3. Agama : Islam
4. Kebangsaan : Indonesia
5. Satus perkawinan : Belum kawin
6. Alamat : Jalan Kuripan No. 07 Rt. 01 Kelurahan Kuripan
Kecamatan Banjarmasin Timur
7. Pendidikan
 - a. SD : SDN Sei Rukam 1
 - b. SLTP : MTsN 1 Kelua
 - c. SLTA : SMAN 1 Kelua
 - d. Perguruan Tinggi : Program Strata Satu (S1) UIN Antasari
Banjarmasin

Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Prodi Pendidikan
Guru Madrasah Ibtidaiyah
8. Orang Tua
 - a. Ayah
 - Nama : Mukhtar Lutfi
 - Pekerjaan : Buruh Tani
 - Alamat : Desa Telaga Itar Rt 04, Kecamatan Kelua
Kabupaten Tabalong
 - b. Ibu
 - Nama : Halidah
 - Pekerjaan : Ibu Rumah Tangga
 - Alamat : Desa Telaga Itar Rt 04, Kecamatan Kelua
Kabupaten Tabalong
9. Saudara (jumlah saudara) : Anak keempat dari 5 bersaudara
10. Organsasi
 - a. OSIS MTsN Barambai (2008 - 2009)
 - b. OSIS SMAN Barambai (2011 - 2012)
 - c. HMJ PGMI (2015-2017)
 - d. Kabinet Mahasantri Ma'had Al-Jami'ah UIN
Antasari Banjarmasin (2015)
11. Prestasi
 - a. Juara I CATUR Pelajar (SD) Tingkat
kecamatan Pugaan (2006 dan 2007)
 - b. Juara 1 catur Pelajar (SMP) Tingkat Dapil
Selatan Wilayah Kabupaten Tabalong.
 - c. Juara III lomba catur tingkat Fakultas
(Tarbiyah UIN Antasari) 2015.

12. Nomor HP : +6182254010662

Banjarmasin, Juli 2018
Penulis,

Muhammad Ratullah